



Mittwoch, 17. Juni 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

IN KÜRZE



Freie Fahrt heißt es wieder zwischen Forstwirt und Putzbrunn. Foto: mende

HAAR

Videochat mit Eltern

Die Haarer SPD lädt Eltern am morgigen Donnerstag um 20 Uhr zu einem Videochat ein. Hier können Familien mit den Politikern diskutieren, was im Lockdown gut oder schlecht gelaufen ist und was man in Zukunft verbessern sollte. Um die Einwahldaten für das Programm Zoom zu erhalten, werden

Interessierte gebeten, sich per E-Mail anzumelden bei der
Dritten Bürgermeisterin Katharina Dworzak,
Katharina.Dworzak@spd-haar.de. mm

GRASBRUNN

Staatsstraße wieder freigegeben

Es ging schneller als vom Straßenbauamt Freising vorhergesagt.
Die Staatsstraße 2079, zwischen Harthausen Forstwirt und
Putzbrunn, ist wieder für den Verkehr freigegeben. Nicht nur
die Pendler, sondern auch die Bürger von Harthausen und
Grasbrunn werden sich freuen, da sie unter dem verstärkten
Durchgangsverkehr zu leiden hatten. Die nächste Sperrung wird
für den Bau eines Kreisels folgen, der im gefährlichen
Kreuzungsbereich entstehen wird (wir berichteten). Ein Termin
für diese Baumaßnahme ist bisher nicht bekannt. mm